



令和3年12月9日

~交わそうあいさつ 伸ばそう力 笑顔でつながる みどりの子

下野市立緑小学校 髙橋

後期も半分が過ぎようとしてます!

気持ちよく外遊びができた11月が過ぎ、一年のまとめの月でもある12月 になりました。子供たちには、勉強や運動への取組、生活の様子、友達との

【学校HP】

関わりなど、ここで一度、次につながるまとめをしっかり行ってほしいと思います。ここまでいろいろな行 事や活動があり、その時々に保護者の皆様や地域の皆様には、たくさんご協力をいただきました。心より感 謝申し上げます。お体に気をつけてご家族皆様で、よいお年をお迎えください。

6年生が修学旅行に行きました!

11月25日(木)~26日(金)にかけて、福島県へ修学旅行に行きまし た。初日はずっと小雨が降っていましたが、飯盛山での班別活動、鶴ヶ

城見学、赤べこの絵付け、日新館見学と充実した一日を過ごしました。ホテルに向かう途中から雪が降り始め、ホテル に着くと大雪でした。2日目は、朝から雪遊びをしました。そして、あぶくま洞見学後、いわき市に向かうと海が見えて きました。いわき市は晴天で昨日の寒さが嘘のようでした。アクアマリンふくしまでの班別見学後、帰途につきました。 6年生にとって、忘れられない修学旅行になったと思います。









第二中の倉井先生が「教員相互乗り入れ授業」として来!! てくださいました。2校時に6年生の国語「仮名の由来」 の授業を実施し、6年生は万葉仮名について楽しく学ぶ ことができました。3校時は1年生の算数を、4校時には3

年生の理科を参観し、支 援もしていただきまし た。1・3・6年生の授業を 見て、児童と生徒の関わ り方の違いや9年間での 成長を感じたことと思い



【**<小中一貫教育>** 11月22日 (月) に、南河内 ┆ <**下野市新聞の日** > 11月16日 (火) は、第3回 「下野市新聞の日」でした。今回も、全校児童に「よみう りKODOMO新聞」が配布され、子供たちは配られるとすぐ新

聞の記事を読み始め、興味 をもった記事を切り抜い て、内容の要約に取りかか っていました。代表の子供 たちの作品は、図書室前の !「下野市新聞の日」コーナ ーに掲示してあります。来 校の際は、ぜひご覧くださ



花の苗植えを実施 11月2日(火)に、国産花きイノベーション事業が実施されました。この事業は、下野市で 育てられている花を子供たちが育てる活動を通して、学校だけでなく地域に栽培活動を広げ たいという願いのもと実施されている国の事業です。緑小では栽培活動として、学年花壇への花の苗植えとなかよし班 の代表として5年生が卒業式に飾るプランターに花の苗を植えました。花の種類はパンジーとビオラ、葉ボタンです。杉 山園芸の杉山さんと大嶋園芸の大嶋さんが苗を持ってきて、植え方も教えてくださいました。今、緑小の花壇やプラン ターは、きれいに咲いている花でにぎやかです。









5年生が臨海自然教室を実施しました。

11月10日 (水) ~12日 (金) まで、茨城県にある「と ちぎ海浜自然の家」 ~宿泊学習に行きました。3日間とも

天候に恵まれ、全ての活動を実施することができました。昨年は宿泊学習ができなかったため、いきなり2泊3日の宿泊学習で、行きのバスは楽しみな気持ちと不安な気持ちがあった5年生ですが、宿泊後の感想には「がんばったこと」や「楽しかったこと」がたくさん書かれていました。









<学校運営協議会> 11月24日(水)に第3回学校 運営協議会を行いました。今回は、授業の様子を見てい

ただいた後、ボランティアの 組織について協議しました。 PTAサークル活動、チャーミーGreen、地域環境ボランティアの窓口や活動内容の整理 等が話題となりました。



<花壇への苗植えボランティア>

今年も、毎週水曜日に緑小 体育館のミーティングルーム で「はつらつ体操」に参加し ている地域の方が、昇降口前 のあいさつ広場の花壇に花の 苗を植えてくださいました。 ありがとうございました。



〈4年遠足〉 11月22日(月)に、4年生が日光へ遠 足に行きました。華厳の滝では小雨が降っていましたが 傘がなくても見学することができました。霧の中、ショ

ート丈の滝でした。 日光東照宮では雨が降 っておらず、班別行動 を楽しむことがでしま した。下調べをして しみにしてでした 天候が心配でしたが、 充実した時間を過ごし てきた4年生です。



<体力向上月間(11/4~12/10)>

今年も二中学区では、体力向上月間を実施しました。 この期間は、業間にクラス単位で「持久力をつける」ために持久走や大縄跳び、「投力をつける」ために体育館で

投擲、教室ではストレッチを行いました。また、保健では正しい姿勢タイムを実施し、給食では「疲労回復」や「たんぱく質強化」のメニューが3回提供されました。1ヶ月、どのクラスも、がんばりました。



⟨小中一貫教育⟩ 11月29日(月)に二中学区クリーン活動を行いました。この活動は、緑小・祇園小・南河内第二中の三校が連携して行う活動です。緑小では、なかよし班に二中生が入り、一緒に緑小学区にある公園や歩道の掃除をしました。また、地域の協力の輪を広げるために、今回も自治会の回覧板を使わせていただき、「クリーン活動へ、ご協力いただけませんか」というチークリーン活動へ、ご協力いただけませんか」というチークリーン活動へ、ご協力いただけませんか」というチークは重要を行った。

ラシを出したり、保護者の皆さんにも協力を当した。かけたりしました。当は、一緒に落ち葉集の当るとはできるがいないました。ご協力ありがとうございました。



<人権週間(11/29~12/4)>

日本では、毎年12月4日(土)~12月10日(金)までの1週間を人権週間と定めています。緑小では、1週間早く人権週間を実施し、この期間にはお昼の放送で人権作文の発表が行われました。人権擁護委員さんが来校する12月1日(水)には、人権集会をWeb会議zoomを使って行い各クラスで考えた人権標語の発表と人権擁護委員さんのお話を聞きました。子供たちの考えた標語には、温かい言葉や心がたくさん込められていました。





⟨お知らせとお願い⟩ ・11月24日 (水) の保護者分散による授業参観では、A地区・B地区の入れ替えや感染症対策にご協力いただきまして、ありがとうございました。

- ・市青少年育成市民会議様より消毒液シャボネットを40Kg、いただきました。ありがとうございました。
- ・学校評価「保護者アンケート」へのご協力ありがとうございました。評価の結果を今後の教育活動に生かせるよう検討し、学校運営協議会委員の方のご意見も伺って改善していきます。(評価の公表は3月頃になります。)
- ・花育アンケート(保護者用)へのご協力をよろしくお願いします。後日、5年生の保護者の皆様に配付します。
- ・冬休みは、12月25日(土)~1月10日(月)の17日間です。1月11日(火)から後期後半が始まります。